

Spende finanziert Beamer und Buch

Volksbank unterstützt Förderverein der Stadtbücherei und des Theaters.

Lünen. Jedes Jahr unterstützt die Waltroper Volksbank Vereine und gemeinnützige Organisationen aus ihrem Geschäftsgebiet mit Spenden. Insgesamt spendete das Geldinstitut in diesem Jahr mehr als 210.000 Euro an 180 Spendenempfänger.

Auch Vereine in Lünen erhalten Zuwendungen: der

Förderverein der Stadtbücherei für den Kauf eines Wand-Beamers und der Förderverein Theater Lünen für die Verwirklichung einer Buchdokumentation.

Stellvertretend versammelten sich jetzt Repräsentanten von zehn Spendenempfängern aus allen Städten des Geschäftsgebiets. „Es ist uns sehr wichtig, die Menschen vor Ort zu unterstützen und regionale Anliegen zu fördern“, sagte Vorstandsmitglied Ludger Suttmeier.

In Waltrop unterstützt die Volksbank den Kanu-Club 1932 und den Heimatverein. In Datteln fusionierten die DJK Eintracht und Germania Datteln. Hier gibt es Geld für die Jugend. Eine Spende geht an den Förderverein der Albert-Schweitzer-Grundschule. In Oer-Erkenschwick werden der Kindergarten Christus-König und der Seniorenclub unterstützt. In Castrop-Rauxel gibt es Geld für die Gruppe „Sport nach Krebs“ und die Sportgemeinschaft Castrop-Rauxel. wes



Die glücklichen Spenden-Empfänger

FOTO WESSLING